

Der erste Schultag – herzlich willkommen



Die neuen Schüler in Pattburg (v. l.): Matilda Scheller, Ann-Sofie Madsen, William Francesco Hakobyan, Anja Louise Trautasdottir, Cecilie Schlünzen, Liam Jensen, Jonas Loba, Lian Alexander Degn Wrang und Micas Alexander Otzen. Hinten Vorschulleiterin Anne-Bente Bergsvik.

KARIN RIGGELSEN

Hier siehst du die nullte Klasse mit ihrer Lehrerin.

Die Lehrerin heißt Anne-Bente Bergsvik.

Zwei Schüler aus der zweiten Klasse begrüßen ihre neuen Mitschüler mit einem Schild.

Auf dem Schild steht „HERZLICH WILLKOMMEN“.

Jetzt geht es los mit Rechnen, Lesen und Schreiben.

Die Kinder gehen zum ersten Mal richtig in die Schule.

Sie haben alle eine Schultüte.

In der Schultüte findet man Süßigkeiten, Schokolade, Bonbons und Schulsachen.

Info: Nullte Klasse heißt auch **Vorklasse**